



IGLESIA EN SAN BERNARDO

Marzo
2024

Año 3 - Número 18



Semana Santa 2024



+ Juan Ignacio González Errázuriz
Obispo de San Bernardo

El camino de la cuaresma ya va corriendo. El tiempo de vacaciones ha distraído a muchos de su seguimiento. Por ello hay que retomar la fuerza de Dios y sentirse convocado a la conversión propia de este tiempo. El Papa en su mensaje de este año nos ha vuelto a poner frente del mismo, recordándonos “que Israel en el desierto lleva todavía a Egipto dentro de sí —en efecto, a menudo echa de menos el pasado y murmura contra el cielo y contra Moisés—, también hoy el pueblo de Dios lleva dentro de sí ataduras opresoras que debe decidirse a abandonar. Nos damos cuenta de ello cuando nos falta esperanza y vagamos por la vida como en un páramo desolado, sin una tierra prometida hacia la cual encaminarnos juntos. La Cuaresma es el tiempo de gracia en el que el desierto vuelve a ser —como anuncia el profeta Oseas— el lugar del primer amor (cf. Os 2,16-17). **Dios educa a su pueblo para que abandone sus esclavitudes y experimente el paso de la**

Cuaresma: camino exigente para abandonar el pecado

muerte a la vida. Como un esposo nos atrae nuevamente hacia sí y susurra palabras de amor a nuestros corazones”.

Quizás hay que intentar salir de los formalismos y cumplimientos de las etapas y exigencias del camino cuaresmal, para preguntarse en este tiempo por nuestras propias esclavitudes. Cada uno tiene las suyas. Así como el pueblo de Israel las sufrió y el largo caminar por el desierto fue un ir dejando atrás esa esclavitud, lo mismo para cada uno de nosotros, el caminar cuaresmal debe ser momento de dejar atrás aquello que nos aparta de Dios y de su suave dominio. Israel, en medio de su caminar recibe la llamada vigorosa a vivir conforme a los mandamientos, que de la misma manera hemos recibido nosotros, porque “también hoy el pueblo de Dios lleva dentro de sí ataduras opresoras que debe decidirse a abandonar. Nos damos cuenta de ello cuando nos falta esperanza y vagamos por la vida como en un páramo desolado, sin una tierra prometida hacia la cual encaminarnos juntos. La Cuaresma es el tiempo de gracia en el que el desierto vuelve a ser —como anuncia el profeta Oseas— el lugar del primer amor (cf. Os 2,16-17). **Dios educa a**

su pueblo para que abandone sus esclavitudes y experimente el paso de la muerte a la vida. Como un esposo nos atrae nuevamente hacia sí y susurra palabras de amor a nuestros corazones.”

Enseña el Papa que “el camino cuaresmal será concreto si, al escucharlas de nuevo, confesamos que seguimos bajo el dominio del Faraón. Es un dominio que nos deja exhaustos y nos vuelve insensibles. Es un modelo de crecimiento que nos divide y nos roba el futuro; que ha contaminado la tierra, el aire y el agua, pero también las almas. Porque, si bien con el bautismo ya ha comenzado nuestra liberación, queda en nosotros una inexplicable añoranza por la esclavitud. Es como una atracción hacia la seguridad de lo ya visto, en detrimento de la libertad”

Estas palabras del Papa reflejan muy bien nuestra actual situación. Nos hemos acostumbrado al confort, a una cierta posición, a seguridades de muchos tipos, desde las materiales, hasta la capacidad de ofender a Dios y al prójimo, sin temer y sobre seguro. Una nación en que se ha perdido el temor de Dios, que una mala teología ha hecho desaparecer bajo una misericordia tan amplia,

que pasa por encima el pecado, la infidelidad, la avaricia, la injusticia, la impureza y la falta de pudor, e incluso el atentado contra la vida humana. Una sociedad que se ha cansado de Dios. Pero “Dios no se cansa de nosotros. Acojamos la Cuaresma como el tiempo fuerte en el que su Palabra se dirige de nuevo a nosotros: «Yo soy el Señor, tu Dios, que te hice salir de Egipto, de un lugar de esclavitud» (Ex 20,2). **Es tiempo de conversión, tiempo de libertad.** Jesús mismo, como recordamos cada año en el primer domingo de Cuaresma, fue conducido por el Espíritu al desierto para ser probado en su libertad. Durante cuarenta días estará ante nosotros y con nosotros: es el Hijo encarnado. A diferencia del Faraón, Dios no quiere súbditos, sino hijos”. El desierto – la cuaresma- es el espacio en el que nuestra libertad puede madurar en una decisión personal de no volver a caer en la esclavitud”, en aquellas ofensas a Dios y al prójimo, que cada uno conoce en el fondo de su conciencia. En Cuaresma, encontramos nuevos criterios de juicio y una comunidad con la cual emprender un camino que nunca antes habíamos recorrido”

“Una vez más en solidaridad ante los incendios forestales”

Caritas Chile y Los fondos serán Caritas Valparaíso gestionados por Caritas lanzaron una Chile para contribuir en campaña de recolección los procesos de respuesta de dinero para apoyar a las víctimas de los incendios forestales que afectaron a diversos puntos del país el pasado mes de febrero, principalmente las ciudades de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana.

Los datos para sumarse y aportar son:

Cuenta Corriente N°117-01

Banco de Chile

Titular: Caritas Chile

RUT: 70.020.800-1

Correo: comunicacion@caritaschile.org



HAZ TU APORTE

Cuenta Corriente
Banco de Chile N° 117-01
Caritas Chile - 70.020.800-1
comunicacion@caritaschile.org



Fallecimiento Padre Miguel Urrutia

El pasado 24 de febrero a las 8.45 de la mañana, falleció el padre Miguel Urrutia U., quien por más de 50 años realizó su ministerio sacerdotal en la Diócesis de San Bernardo.

La Misa de funeral se celebró en la Iglesia parroquial de Los

Ángeles Custodios de Buin, presidida por Monseñor Juan Ignacio González.

La diócesis le debe una vida de servicio y entrega. Oremos por su eterno descanso



Virgen del Carmen Patrona de Chile

Como es tradicional, en la comuna de San Bernardo, la Iglesia Catedral recibió la imagen de la Virgen del Carmen, Patrona de los folkloristas y que los acompañó durante la emisión de una versión del Festival del Folklore de San Bernardo



Comienza tiempo de Cuaresma con Misa de Miércoles de Ceniza

El 14 de febrero de dio inició al tiempo de Cuaresma en la Diócesis de San Bernardo con la celebración de la Santa Misa de Miércoles de Ceniza en las diferentes parroquias de esta sede eclesial



Informe 1 %

Damos a conocer el informe de las Parroquias que reciben el 1% a través de las visitadoras parroquiales y en los Iglesias de la Diócesis de San Bernardo, que fueron entregados durante el año 2023

1% Parroquial

Hoy más que nunca necesitamos tu aporte



Parroquias	EROG.	Ene	Feb	Mar	Abr	May	Jun	Jul	Ago	Sep	Oct	Nov	Dic
N.Sra.del Rosario	12	\$ 121.500	\$ -	\$ 121.500	\$ 98.000	\$ 75.000	\$ 70.000	\$ 40.000	\$ 82.000	\$ 112.000	\$ 90.600	\$ 92.100	\$ 82.200
N.Sra.de la Misericordia	14	\$ 94.000	\$ 163.000	\$ 56.000	\$ 161.000	\$ 76.000	\$ 353.000	\$ 152.000	\$ 212.000	\$ 200.000	\$ 10.000	\$ 100.000	\$ 108.000
San Clemente	42	\$ 200.000	\$ 308.500	\$ 246.000	\$ 307.100	\$ 189.500	\$ 279.500	\$ 263.000	\$ 125.500	\$ 391.500	\$ 213.000	\$ 207.000	\$ 395.000
N.Sra.de Fátima	25	\$ 138.500	\$ 187.500	\$ 235.000	\$ 312.500	\$ 210.000	\$ 180.000	\$ 185.000	\$ 196.500	\$ 196.500	\$ 199.000	\$ 210.000	\$ 157.000
San Agustín	9	\$ 58.000	\$ 79.000	\$ 77.000	\$ 49.000	\$ 61.000	\$ -	\$ -	\$ -	\$ -	\$ -	\$ -	\$ -
Teresa de los Andes	42	\$ 210.710	\$ 245.000	\$ 669.000	\$ 402.000	\$ 340.200	\$ 227.000	\$ 247.000	\$ 217.000	\$ 245.000	\$ 243.000	\$ 429.200	\$ 181.700
Sta María Magdalena	15	\$ 72.500	\$ 113.000	\$ 73.000	\$ 150.000	\$ 150.000	\$ 92.000	\$ 76.000	\$ 210.000	\$ 140.000	\$ 152.000	\$ 62.000	\$ 95.000
San Camilo	36	\$ 100.500	\$ 215.500	\$ 216.500	\$ 90.070	\$ 622.420	\$ 291.000	\$ 333.200	\$ 226.500	\$ 182.000	\$ 101.800	\$ 220.500	\$ 262.000
Santos Angeles Custodios	48	\$ 405.000	\$ 265.900	\$ 170.000	\$ 261.000	\$ 188.000	\$ 326.000	\$ 177.000	\$ 477.000	\$ 263.000	\$ 252.500	\$ 192.000	\$ 550.000
San Jose Patriarca	18	\$ 418.000	\$ 396.000	\$ 495.000	\$ 286.000	\$ 298.500	\$ 516.500	\$ 306.500	\$ 444.500	\$ 463.500	\$ 368.000	\$ 437.000	\$ 307.000
N.S.del Carmen Hospital	48	\$ 158.800	\$ 112.500	\$ 106.100	\$ 193.000	\$ 132.000	\$ 198.000	\$ 141.050	\$ 175.000	\$ 155.000	\$ 203.000	\$ 155.000	\$ 163.000
Iglesia Rectoral San Jose M ^a	14	\$ 345.000	\$ 160.000	\$ 360.000	\$ 1.672.480	\$ 419.000	\$ 561.900	\$ 964.000	\$ 572.000	\$ 560.000	\$ 713.000	\$ 458.000	\$ 516.610
San Edmundo	15	\$ 428.000	\$ 570.300	\$ 757.500	\$ 428.000	\$ 235.000	\$ 234.000	\$ 218.000	\$ 295.500	\$ 151.000	\$ 187.000	\$ 143.000	\$ 274.000

Nuevos Sacerdotes para la Diócesis de San Bernardo

El sábado 6 de enero, se celebró en la Iglesia Catedral de San Bernardo, la solemne ceremonia de ordenación sacerdotal, de 6 Diáconos en Tránsito, que servirán pastoralmente en la Iglesia que peregrina en San Bernardo.

La Santa Misa fue presidida por Monseñor Juan Ignacio González y concelebrada por el clero diocesano, se contó con la presencia de

religiosas, fieles y familiares, que acompañaron a los neo presbíteros en este día.

Los nuevos sacerdotes que recibieron la sagrada orden del presbiterio son:

- Jonathan Fernando Aristizábal Duque
- Edwin Alexander Quiroz Roldan
- Fabian Jesús Calisto Mancilla
- Oscar Alejandro Paredes Pereira
- John Jairo García Ramírez
- Michael Edwark Salazar Carvajal



Jubileo de Vida Consagrada

El sábado 20 de enero, se celebró en la capilla de la Casa Madre en San Bernardo, la Santa Misa en la que 6 hermanas de la Congregación conmemoraron su aniversario de Congregación Religiosa y renovaron sus votos.

La solemne Eucaristía que fue presidida por el Padre Raúl Díaz de la Arquidiócesis de Montevideo, Uruguay, contó con la asistencia de las religiosas del convento y de varias Hermanas de la Provincia, que habían participado de su retiro anual en la Casa de Ejercicios San José en la comuna.

Finalizada la Eucaristía, compartieron un fraternal almuerzo. Posteriormente, en horas de la tarde participaron de un concierto musical de acordeón y guitarra, preparado especialmente para esta ocasión.

Con alegría y gratitud su celebración las siguientes Hermanas:

- Hna. María Fernanda Flores A. 75 años de Vida Consagrada
- Hna. María Humíltas Gajardo G. 70 años de Vida Consagrada
- Hna. María Rosario Hernández J 70 años de Vida Consagrada

Hna. María de los Ángeles Carrera A. 60 años de Vida Consagrada

Hna. Flavia Pérez A. 60 años de Vida Consagrada



Hna. María Pía Rosales O. 40 años de Vida Consagrada

Las encomendamos en nuestras oraciones para que el Señor y la Santísima Virgen bendigan su apostolado y vida religiosa



Inscripción Preuniversitario Gratuito

Ya se encuentran abiertas las postulaciones para el Preuniversitario gratuito de Caritas San Bernardo.

Clases de lunes a viernes a través de Zoom y sábados de forma presencial. Destinados a alumnos de 3° medio, 4° medio y egresados en el proceso de postulación año 2024. Después de la inscripción, te contactaran para agendar una entrevista junto a tu apoderado

¡Inscríbete ahora!
<https://forms.gle/JHeKZwrXgj5YsK2aA>

“Es necesario seguir creciendo en la piedad personal y colectiva”

Señala Monseñor Juan Ignacio González en su Carta Pastoral al inicio de los Trabajos Apostólicos 2024, dirigida a todos sacerdotes, diáconos, religiosas, religiosos y fieles comprometidos en el trabajo pastoral de la Diócesis de San Bernardo.

Al inicio de su misiva, el Obispo de San Bernardo señala que “Son muchos los acontecimientos que van jalonando nuestra vida diocesana y que son motivos de agradecimiento a Dios y de una continua determinación de nuestra fidelidad”.

A los pobres siempre los tendrán con ustedes. (Mc 14,7 y Mt 26,11)

“Todos conocemos que la situación de muchas familias ha empeorado en los últimos años, por una serie de factores. Esto implica mejorar la atención de las parroquias u otras instituciones

eclesiales para atender efectivamente a quienes sufren y descubrir los sistemas y canales de nuestra presencia caritativa con esas familias y personas”.

Servidores del Reino de Dios
 “Trabajemos fielmente en la viña del Señor, cada uno en su lugar, como servidores del Reino de Dios, siguiendo aquellas ideas que por años les he transmitido: silencio, oración y trabajo, tres claves de la eficacia de Cristo por medio de estos instrumentos ineptos y sordos que somos cada uno de nosotros”.

La Carta Pastoral 2024 se encuentra disponible en nuestra web
www.obispadodesanbernardo.cl



Semana Santa 2024

“La prueba de que Dios nos ama es que Cristo, siendo nosotros todavía pecadores, murió por nosotros”

La Semana Santa, que se inicia con la celebración del Domingo de Ramos, el próximo 24 de marzo, la Iglesia celebra los misterios de la reconciliación, realizados por el Señor Jesús en los últimos días de su vida, comenzando por su entrada mesiánica en Jerusalén.

El tiempo de Cuaresma continúa hasta el día jueves de la Semana Santa. La Misa Vespertina de la Cena del Señor es la gran introducción al santo Triduo Pascual. El Triduo Pascual comienza con el Viernes de la Pasión, prosigue con el Sábado Santo, tiene su culmen en la Vigilia Pascual y acaba con las Vísperas del domingo de la Resurrección.

Domingo de Ramos

Celebramos la entrada triunfal de Jesús a Jerusalén en la que todo el pueblo lo alaba como rey con cantos y palmas. Por esto, nosotros llevamos nuestras palmas a la Iglesia para que las bendigan ese día y participamos en la misa.

Jueves Santo

Este día recordamos la Última Cena de Jesús con sus apóstoles en la que les lavó los pies dándonos un ejemplo de servicialidad. En la Última Cena, Jesús se quedó con nosotros en el pan y en el vino, nos dejó su cuerpo y su sangre. Es el Jueves Santo cuando instituyó la Eucaristía y el Sacerdocio. Al terminar la Última Cena, Jesús se fue a orar al Huerto de los Olivos. Ahí pasó toda la noche y después de mucho tiempo de oración, llegaron a aprehenderlo.

Viernes Santo

Ese día recordamos la Pasión



de Nuestro Señor: Su prisión, los interrogatorios de Herodes y Pilato; la flagelación, la coronación de espinas y la crucifixión. Lo conmemoramos con un Vía Crucis solemne y con la ceremonia de la Adoración de la Cruz.

Sábado Santo o Sábado de Gloria

Se recuerda el día que pasó entre la muerte y la Resurrección de Jesús. Es un día de luto y tristeza pues no tenemos a Jesús entre nosotros. Las imágenes se cubren y los sagrarios están abiertos. Por la noche se lleva a cabo una Vigilia Pascual para celebrar la Resurrección de Jesús. Vigilia quiere decir “la tarde y noche anteriores a una fiesta.”. En esta celebración se acostumbra a bendecir el agua y encender las velas en señal de la Resurrección de Cristo, la gran fiesta de los católicos.

Domingo de Resurrección o Domingo de Pascua

Es el día más importante y más alegre para todos nosotros, los católicos, ya que Jesús venció a la muerte y nos dio la vida. Esto quiere decir que Cristo nos da la oportunidad de salvarnos, de entrar al Cielo y vivir siempre felices en compañía de Dios. Pascua es el paso de la muerte a la vida.

¿Qué significa la Pasión de Jesús?

Es el mayor acto de amor de la historia de la humanidad. Jesús se sacrificó por cada uno de nosotros. En Romanos 5,8, leemos: “...la prueba de que Dios nos ama es que Cristo, siendo nosotros todavía pecadores, murió por nosotros”.

¿Cuál fue el motivo de la Pasión de Jesús?

El Catecismo de la Iglesia Católica, en sus números 613 y 614, expresa:

La muerte de Cristo es a la vez el sacrificio pascual que lleva a cabo la redención definitiva de los hombres por medio del “Cordero que quita el pecado del mundo” y el sacrificio de la Nueva Alianza que devuelve al hombre a la comunión con Dios reconciliándole con Él por

“la sangre derramada por muchos para remisión de los pecados”.

Este sacrificio de Cristo es único, da plenitud y sobrepasa a todos los sacrificios. Ante todo, es un don del mismo Dios Padre: es el Padre quien entrega al Hijo para reconciliarnos consigo. Al mismo tiempo es ofrenda del Hijo de Dios hecho hombre que, libremente y por amor, ofrece su vida a su Padre por medio del Espíritu Santo, para reparar nuestra desobediencia.

¿Qué hacía Jesús el Sábado Santo?

Durante la visita pastoral a Turín el 2 de mayo de 2010, el Papa Benedicto XVI afirmó en una meditación:

El Sábado Santo es el día del ocultamiento de Dios, como se lee en una antigua homilía: «¿Qué es lo que hoy sucede? Un gran silencio envuelve la tierra; un gran silencio y una gran soledad, porque el Rey duerme (...). Dios ha muerto en la carne y ha puesto en conmoción a los infiernos» (Homilía sobre el Sábado Santo: PG 43, 439). En el Credo profesamos que Jesucristo «padeció bajo el poder de Poncio Pilato, fue crucificado, muerto y sepultado, descendió a los infiernos y al tercer día resucitó de entre los muertos».

¿Qué es la Pascua y por qué se celebra?

La Pascua es el día más feliz del calendario cristiano, el día en que celebramos el suceso más maravilloso en la historia de la humanidad. Jesucristo volvió a la vida de entre los muertos. En 2024, lo celebramos el 31 de marzo.

¿Qué es la Pascua de Resurrección y por qué se celebra?

El Catecismo de la Iglesia Católica, en su párrafo 638, expresa:

La Resurrección de Jesús es la verdad culminante de nuestra fe en Cristo, creída y vivida



por la primera comunidad cristiana como verdad central, transmitida como fundamental por la Tradición, establecida en los documentos del Nuevo Testamento, predicada como parte esencial del Misterio Pascual al mismo tiempo que la Cruz: Cristo ha resucitado de los muertos, con su muerte ha vencido a la muerte. Y a los muertos ha dado la vida.

¿Por qué llamamos “Pascua” al día en que resucitó el Señor?

El idioma oficial de la Iglesia es el latín, la antigua lengua de Roma. En los textos de la Iglesia, la Pascua es Pascha, palabra derivada del hebreo Pasch o pascua. La Pascua del Señor es el suceso de salvación que se complete con la resurrección de Cristo de entre los muertos. En las lenguas que derivan del latín, se mantiene el nombre.

¿Realmente resucitó Jesús de entre los muertos?

Hay pocos sucesos en la historia tan bien documentados como la Resurrección.

El Catecismo de la Iglesia Católica, en su párrafo 639, afirma:

El misterio de la resurrección de Cristo es un acontecimiento real que tuvo manifestaciones históricamente comprobadas como lo atestigua el Nuevo Testamento. Ya san Pablo, hacia el año 56, puede escribir a los Corintios: “Porque os transmití, en primer lugar, lo que a mi vez recibí: que Cristo murió por nuestros pecados, según las Escrituras; que fue sepultado y que resucitó al tercer día, según las Escrituras; que se apareció a Cefas y luego a los Doce: “(1 Co 15, 3-4). El apóstol habla aquí de la tradición viva de la Resurrección que recibió después de su conversión a las puertas de Damasco.

“No se trata sólo de dar dinero, se trata de hacerlo con amor al prójimo que no conozco, pero que lo hago cercano en mi corazón ”

Señala el Director de la Pastoral Social de la Diócesis de San Bernardo, Marcos Gajardo, con quien conversamos acerca de la cruzada solidaria, que cada año realiza la Iglesia Católica, con la ayuda de los feligreses y transeúntes que se suman a esta iniciativa.

¿En qué consiste la Campaña de Cuaresma de Fraternidad? ¿Y cuándo se inicia este año 2024?

La Campaña de Cuaresma, que se realiza en todas las diócesis de Chile, consiste en aportar el dinero, fruto de las privaciones realizadas en el tiempo de Cuaresma, para ayudar a personas con grandes necesidades.

El dinero, se deposita en las alcancías de cartón que se distribuyen en las parroquias al final de las Misas y que se devuelven también en las parroquias al terminar el tiempo de Cuaresma.

La Campaña de Cuaresma se inicia el Miércoles de Cenizas,

que este año es el 14 de febrero y termina, oficialmente, el Domingo de Resurrección

En el caso de nuestra diócesis, de lo que se recaude, la mitad queda en la parroquia para atender directamente las necesidades de los destinatarios de la campaña (este año, Familias Vulnerables), 30% va a un Fondo Nacional de Proyectos Solidarios, un 10% va los gastos nacionales del material de Cuaresma y un 10% va al Departamento de Pastoral Social Caritas San Bernardo.

El Fondo Nacional, fruto del 30% de la recaudación de la Campaña, permite financiar un proyecto específico por diócesis, el cual se debe presentar con una carta de apoyo del Obispo respectivo. Este 2024, se presentó un proyecto para ayudar a personas migrantes a través de una capacitación en peluquería, formación en emprendimientos y un acompañamiento espiritual mientras dura el largo



proceso de la regulación en Chile.

¿Y a quiénes va destinada esta cruzada solidaria?

Desde 2022 y hasta este año 2024, la ayuda se ha dirigido a “Familias Vulnerables”. Para los siguientes 3 años (2026-2027 y 2028) se definirán nuevos destinatarios para esta ayuda.

¿Dónde se puede conseguir la cajita de Cuaresma para esta campaña? Existe alguna otra forma de aportar.

Las cajitas de Cuaresma las entregan habitualmente al término de las Misas, pero se puede solicitar también en horario de oficina en cada parroquia. También hay colegios que se suman a la campaña y en realidad cualquier institución que lo desee puede solicitar cajitas a la parroquia que le corresponde según su dirección o bien en nuestra oficina de Pastoral Social Caritas, ubicada en Freire 516, oficina 25.

4 ¿Cómo se designan las personas destinatarias de la ayuda de esta campaña solidaria ¿Se puede postular?

Los destinatarios de la ayuda, se refiere a grupos objetivos tales como niños, mujeres, migrantes, etc. Este grupo se define en una jornada en la que participan todos los directores de Pastoral Social Caritas de Chile, ellos llevan las indicaciones de sus obispos respectivos y luego de las respectivas argumentaciones y oraciones, se elige a los destinatarios de la ayuda para los próximos 3 años.

Cada parroquia conoce muy bien las necesidades de su entorno parroquial y trata de atender dichas necesidades lo mejor posible. Más que postular,

creo que es más preciso hablar de que las personas se acerquen a sus parroquias y el encargado de la Caritas parroquial, junto con el párroco verán cómo pueden ayudarle.

Otra posibilidad de ayuda es a través del proyecto específico que presente la diócesis al Fondo Nacional, pero todo esto se canaliza a través de las parroquias, pues hay requisitos específicos para poder participar.

Para finalizar, un mensaje para motivar a sumarse a esta Campaña de Cuaresma de Fraternidad 2024

Invito a todos los católicos y personas de buena voluntad que pongan su mirada y corazón en aquellos a los que el Papa llama los marginados, los excluidos. Esta disposición personal hará que el tiempo de Cuaresma sea provechoso en cuanto a nuestra preparación para vivir la Semana Santa. No se trata sólo de dar dinero, se trata de hacerlo con amor al prójimo que no conozco, pero que lo hago cercano en mi corazón.

“Cada parroquia conoce muy bien las necesidades de su entorno parroquial y trata de atender dichas necesidades lo mejor posible. Más que postular, creo que es más preciso hablar de que las personas se acerquen a sus parroquias y el encargado de la Caritas parroquial, junto con el párroco verán cómo pueden ayudarle”.



El Papa Francisco lanza el Año de la Oración en preparación del Jubileo

El Pontífice inauguró el pasado 21 de enero el Año de la Oración, “un año dedicado a redescubrir el gran valor y la absoluta necesidad de la oración”, como antesala y preparación del Jubileo de 2025 en Roma.

Para vivir el “tiempo de gracia” hasta la apertura de la Puerta Santa, el Pontífice en el Ángelus pide a los fieles “intensificar” la oración. Inicia así este año especial en el que todas las diócesis están invitadas a proponer peregrinaciones, itinerarios o momentos de oración individual o comunitaria con los obispos y los fieles. El Dicasterio para la Evangelización publicará una serie de “Apuntes sobre la oración” para la ocasión.

Vivir un tiempo de gracia

Tras la catequesis, el Papa recordó a los 20.000 fieles presentes en la Plaza de San Pedro que “los próximos meses nos conducirán a la apertura de la Puerta Santa con la que iniciaremos el Jubileo.

Les pido que intensifiquen la oración para vivir este tiempo de gracia

Iniciativas en las diócesis del mundo

Para ello, el Papa Francisco da comienzo a este año especial -que sigue al dedicado a la reflexión sobre los documentos y al estudio de los frutos del Concilio Vaticano II- durante el cual se trabajará en las diócesis de todo el mundo para redescubrir la centralidad de la oración.

En preparación del Año Santo 2025, se invita a las diócesis a promover momentos de oración individual y comunitaria. Se proponen “peregrinaciones de oración” hacia el Jubileo o itinerarios de escuelas de oración con etapas mensuales o semanales, presididas por los obispos, en las que implicar a todo el Pueblo de Dios.



“Señor, enséñanos a orar”

Una serie de “Notas” del Dicasterio para la Evangelización

Para vivir plenamente este año, el Dicasterio para la Evangelización publicará una serie de “Apuntes sobre la oración”, para volver a poner en el centro la relación profunda con el Señor, a través de las múltiples formas de oración contempladas en la rica tradición católica.

Presentación Año de Oración

En ceremonia realizada en la Santa Sede por Rino Fisichella, pro-prefecto del Dicasterio para la Evangelización, y Graham Bell, miembro de la secretaría del mismo Dicasterio, las autoridades subrayaron que la intención de Francisco es que sea “un año intenso de oración, en el que los corazones se puedan abrir para recibir la abundancia de la gracia”.

El Año de la Oración, apunta según Fisichella a “redescubrir el valor de la oración, la necesidad

de la oración diaria en la vida cristiana; cómo orar, y sobre todo cómo educar a orar hoy, en la época de la cultura digital, para que la oración sea eficaz y fecunda”.

Además de favorecer “la relación con el Señor” y propiciar el “auténtico descanso espiritual”, la iniciativa se presenta como un “oasis al abrigo del estrés cotidiano” donde la oración “se convierte en alimento para la vida cristiana de fe, esperanza y caridad”.

Pese a ser un evento dirigido a la Iglesia universal, sus responsables directos anuncian que no obstaculizará las iniciativas de la Iglesia local, sino que se dará de forma complementaria “para que la oración de la Iglesia pueda volver a revitalizar y fortalecer la vida de cada bautizado”.

“Un año dedicado a redescubrir el gran valor y la absoluta necesidad de la oración”
Papa Francisco

La cuenta que te paga **más intereses**



Cuenta Más

8,75%

de interés anual solo por tener saldo en tu cuenta.

Tasa Interés anual calculada en base a Tasa de Política Monetaria del Banco Central (TPM) vigente al 19/12/2023 *+0,5%

Contrata en consorcio.cl

CONSORCIO

*TPM vigente al 19/12/2023 es de 8,25%. TPM es determinada por el Consejo del Banco Central en las reuniones de Política Monetaria. Infórmese sobre las comisiones asociadas a la Cuenta Más. Otorgamiento sujeto a evaluación. Infórmese sobre la garantía estatal de los depósitos en su banco o en www.cmfchile.cl

AHORA ESTÁS A UN WHATSAPP DE RECARGAR LA ENERGÍA DE TU HOGAR

Agrega nuestro número a tu lista de contactos y pide tu gas de manera más cómoda.



HAZ TUS PEDIDOS

ACCEDA A CONVENIOS

CONSULTA PRECIOS

FUNDACIÓN **Hospital Parroquial**
SAN BERNARDO
"Más de un siglo humanizando la salud"

Contamos con servicios de:

- Urgencia (adulto y maternal)
- Imagenología
- Toma de muestras
- Cardiología

¡Y muchos más!

Contáctanos
(22)3736753 - (22)3736754
www.hpsb.cl
Av. Ohiggin's 04 - San Bernardo

PUERTAS ABIERTAS

Vacaciones de verano!

RECIBIMOS MÁS DE 4.000 VISITAS EN NUESTRAS PLANTAS DE SAN BERNARDO Y REÑACA.

Estamos felices de haber recibido a nuestra querida comunidad, quienes pudieron disfrutar de la experiencia Carozzi en familia, con entretenidas actividades para promover hábitos saludables, el cuidado del planeta y aprender sobre procesos productivos.

Si no pudiste venir, te esperamos en la vuelta a clases junto a tus compañeros de curso.
¡No te pierdas la oportunidad de visitarnos!

www.carozzicorp.com

Inscríbete aquí para visitas en Santiago o Reñaca

Para entregar una mejor atención, tenemos suscrito convenios con distintas instituciones de previsión de salud.

URGENCIA

Anatomía Patológica
Banco de Sangre
Cardiología
Edificio Médico Quirúrgico
Endoscopia
Farmacia

Mesa central

- O'Higgins N°04 - San Bernardo
- 223736753 - 223736754
- www.hpsb.cl

Hospital_Parroquial_sb

Librería San Bernardo

Librería Católica Purísima del Maipo

Biblias, Textos de Catequesis, Objetos de Piedad, Figuras y más.

LibreriaSanBernardo.cl

/LibreriaSnBdo

LibreriaPurisima.cl

/LibreriaPurisima

CINE Y SERIES CON VALORES PARA TODA LA FAMILIA

DISFRUTA DE TODO NUESTRO CATALOGO: PELÍCULAS, SERIES, DOCUMENTALES, INFANTIL

7 DÍAS GRATIS

WUELTA A CLASES 2024

COMPOSTAS WATT'S

100% FRUTA

100% entretenido